

NGO

Door-to-Door System Sambangi Warga Babakanjaya Bentuk Komitmen Jaga keamanan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Jun 14, 2023 - 22:31



Sukabumi - Aiptu Suhaya, seorang Bhabinkamtibmas dari Desa Babakanjaya, Kecamatan Parungkuda, telah melakukan kunjungan door-to-door ke warga. Metode ini digunakan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat di Babakanjaya, dengan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Rabu (14/06/2023)

Dalam kunjungannya, Aiptu Suhaya menjelaskan tujuan dari metode door-to-door system yang digunakan. "Saya melakukan kunjungan door-to-door ke warga di Desa Babakanjaya sebagai bentuk komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini. Dengan metode ini, kami dapat langsung berinteraksi dengan masyarakat, mendengarkan keluhan, serta memberikan informasi dan solusi atas permasalahan yang dihadapi oleh warga. Dukungan penuh dari Kapolres kami terima untuk memastikan keberhasilan upaya ini." Ujar Suhaya.

Aiptu Suhaya Menyampaikan Amanat Kapolres Sukabumi "Kunjungan door-to-door yang dilakukan oleh Aiptu Suhaya sangat penting dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat di Desa Babakanjaya. Kami memberikan dukungan penuh terhadap upaya ini, dan berharap dapat terjalin hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat. Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Parungkuda." Ucap Kapolres Sukabumi

Dalam kunjungan door-to-door tersebut, Aiptu Suhaya memberikan sosialisasi mengenai tindakan pencegahan terhadap tindak kriminalitas, pentingnya melaporkan kejadian mencurigakan, serta memberikan informasi terkait langkah-langkah keamanan yang dapat diambil oleh masyarakat. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kunjungan door-to-door yang dilakukan oleh Aiptu Suhaya, dengan dukungan penuh dari Kapolres AKBP Maruly Pardede, diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat di Desa Babakanjaya. Dengan adanya metode ini, diharapkan tingkat kejahatan dapat ditekan, dan masyarakat dapat hidup dalam lingkungan yang aman, nyaman, serta terjalinnya kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat di wilayah Parungkuda, Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.